



# 議会フォーラム2022を開催

7月16日土曜日、これまでの議会報告会に代わる新しい取組として、議員としゃべろうマチトーク！！議会フォーラム2022～ゆざわの未来をデザインしよう！～を開催しました。湯沢市の未来が活気にあふれ、幸せや豊かさを実感できる魅力ある地域であるために、今やるべきこと、できることのアイディアを、ワールド・カフェ形式により、34名の市民の皆さんと共に語り合いました。



ファシリテーター 長内 紳悟 氏  
(早稲田大学マニフェスト研究所 ローカルマネージャー)



第1部では渡部議長が議会活動報告を行いました。

## きょうの3つの問い

あらためて、湯沢に住んでいたからこそ  
いま自分が充実できている事・充実できていない事は何ですか？  
(20分)

小休憩／席移動

これからも、湯沢に住んでいくからこそ  
自分や自分の周りでこんな事ができたら・こんな風になっていたら  
いいなと思う事は何ですか？  
(20分)

小休憩／席移動

そのために、いま湯沢市議会に取り組んでもらいたい事、  
また湯沢市民とも一緒に取り組めそうな事は何ですか？  
(20分)

## 話し合いを振り返る



8グループに分かれて第2部のワールド・カフェがスタート！議員が班内ファシリテーター役となり、3つの問いについて対話を深めました。

